

#CORONA #DB #TARIFPOLITIK 25. November 2021

EVG setzt verlängerte Corona-Regelungen bei der DB AG durch

In den vergangenen Wochen sind die Corona-Infektionen wieder rasant gestiegen. Es trifft Erwachsene wie Kinder gleichermaßen. Deswegen haben wir reagiert und gehandelt.



Für uns ist es wichtig, dass wir unsere Mitglieder in dieser schwierigen Zeit nicht allein lassen. Die EVG hat, analog zum Gesetzgeber, die Regelungen zur Freistellung zur Kinderbetreuung bei der Deutschen Bahn verlängern können.

Ihr habt somit weiterhin Anspruch auf:

- bis zu 50 Tage Freistellung, für Alleinerziehende 100 Tage, im Zeitraum vom 29. März 2021 bis 19. März 2022. Hierbei gibt es einen Entgeltausgleich von 80 Prozent des Bruttoentgeltes, jedoch maximal 100 Prozent des Nettoentgeltes.

- Freistellung zur Pflege naher Angehöriger von 20 Tagen bei vollem Entgeltausgleich konnten wir für alle Kolleginnen und Kollegen, die bei der DB AG beschäftigt sind, bis 31. März 2022 verlängern.

Weitere Informationen

rund um das Thema Corona und Freistellungsansprüche findet ihr auf unserer [Themenseite Coronakrise \(https://www.evg-online.org/coronakrise/\)](https://www.evg-online.org/coronakrise/).